

La société [FIZZER](http://www.fizzer.fr) (siège à Dives sur Mer), qui a développé une application et un service permettant d'envoyer des cartes postales en papier personnalisées, poursuit son fort développement. L'entreprise a en effet multiplié son chiffre d'affaires par deux entre le premier semestre 2017 et 2018, atteignant plus de deux millions d'euros. Fizzer envoie actuellement plus de 35 000 cartes postales chaque jour, et son objectif est de dépasser 2 millions de cartes envoyées cette année. www.fizzer.fr